

EL DIARIO VASCO

2006-06-23

ESKORIATZA / Biblioteca a la calle

Aprovechando la cita semanal del mercado la biblioteca pública de Eskoriatza sacará hoy a la calle una parte de sus fondos bibliográficos. Trata así de darse a conocer entre aquellos ciudadanos que aún no conocen los servicios que presta la biblioteca. Una gran carpa junto al mercado acogerá la biblioteca de Eskoriatza por la mañana, de 8.30 a 12.30. Asimismo, y con la colaboración de los más jóvenes se señalizará el camino de la biblioteca. Partiendo de la carpa junto al mercado los niños y niñas colocarán las señales y flechas que llevan hasta la biblioteca. Eso será a partir de las 11 de la mañana. Esta iniciativa se inscribe en la campaña Irakurri puesta en marcha por el departamento de Cultura del Gobierno Vasco para el fomento de la lectura y el uso de las bibliotecas.